

PARTIR (FEELING BLUE)

RÉALISATEUR

Mathieu Samaille

ANNÉE

2022

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Expérimental

Vidéopoème

**DESCRIPTION**

Partir (Feeling blue) est inspiré par le décès de ma sœur Corinne. Il traite de la fuite en avant pour essayer d'oublier la douleur de la disparition, alors qu'on l'emporte partout avec soi.

Telles une litanie, les correspondances visuelles et sonores teintent le monde de la couleur du blues, celle des yeux de l'être qui nous manque.

Partir fait partie du vidéo poème installatif [Mort, un moment](#).

FORMAT D'IMAGE

16:9

SON

Stéréo

FORMAT DE TOURNAGE

HD

MOTS CLÉS

Videopoem, loss, blues

THÈMES

Identité